

REPUTASI

Satgas TMMD Kodim 0721/Blora Bangun 3 Titik Sumur Bor

Agung widodo - BLORA.REPUTASI.OR.ID

Oct 2, 2024 - 11:09



Foto: TNI Manunggal Air Bersih (TMAB) Program Unggulan Kepala Staf TNI Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak Menjadi Sasaran Tambahan Pada Pelaksanaan TMMD ke 122 tahun 2024 Kodim 0721/Blora di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora Jawa Tengah, Rabau (2/10/2024).

BLORA - TNI Manunggal Air Bersih (TMAB) program unggulan Kepala Staf TNI Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak menjadi salah satu sasaran tambahan pada pelaksanaan program TMMD ke 122 tahun 2024 Kodim

0721/Blora yang berlangsung di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora Jawa Tengah, Rabau (2/10/2024).

Dalam pelaksanaan program TMMD ke 122 tahun 2024 Kodim 0721/Blora yang berlangsung di wilayah Kabupaten Blora kali ini sebanyak empat item sasaran yang menjadi sasaran tambahan program unggulan Kasad yakni TNI Manunggal Air Bersih (TMAB), RTLH, ketahanan pangan dan penanaman pohon.

Komandan Kodim 0721/Blora Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E selaku Dansatgas TMMD 122 Kodim 0721/Blora mengatakan, dalam melaksanakan program unggulan Kasad TNI Manunggal Air Bersih (TMAB) ini, Satgas TMMD ke 122 tahun 2024 Kodim 0721/Blora mulai melaksanakan pengerjaan pengeboran sumur bor sebanyak tiga titik.



"Air merupakan kebutuhan yang sangat penting bagi kelangsungan hidup masyarakat, sehingga dengan adanya program unggulan Kasad melalui TMMD membuat sumur bor ini nantinya dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat di wilayah ini," ucap Dandim.

Menurut Letkol Czi Yuli Hartanto, sumur bor ini merupakan wujud kepedulian dan kehadiran TNI AD di tengah-tengah masyarakat dalam memenuhi kebutuhan air bersih dan diharapkan manfaat air itu dapat membantu masyarakat dalam mendapatkan air bersih untuk keperluan sehari-hari maupun juga untuk lahan pertanian.

"Dengan ketersediaan air bersih yang memadai, maka secara otomatis kehidupan masyarakat akan lebih baik, untuk kepentingan masyarakat Desa baik kesehatan maupun untuk mendukung pertanian," pungkas Dandim.